

## Directorio

El Directorio de SQM está compuesto por ocho miembros titulares. No hay miembros suplentes. Los directores son elegidos por la Junta Ordinaria de Accionistas por períodos de tres años. El Directorio puede asignar reemplazos para llenar cualquier vacante que ocurra durante los períodos entre elecciones. Si ocurre una vacante, todo el Directorio deberá ser elegido o reelegido en la próxima Junta Ordinaria de Accionistas. El Directorio actual fue elegido por un periodo de tres años en la Junta Anual de Accionistas del 25 de abril de 2024. En esa fecha, fueron elegidos los siguientes directores:

Nuestros directores actuales son los siguientes:

Nombre / Cargo / Cargo actual ocupado desde	Experiencia pertinente
<p>Gonzalo Guerrero Y.</p> <p>Presidente del Directorio e integrante del Comité de Seguridad, Salud y Medio Ambiente</p> <p>Abril 2022</p>	<p>Director no Independiente.</p> <p>El señor Guerrero Yamamoto es Abogado de la Universidad de Chile y MBL de la Universidad Adolfo Ibáñez. Él fue fiscal y director suplente de Integramédica S.A por más de 7 años y fue director de Inversiones Oro Blanco S.A., Asfaltos Chilenos S.A., VNT S.A. (Vantrust Capital Asset Management) y SMA Clínica Internacional S.A. (Perú), entre otras. Actualmente él es Presidente del Directorio de SQM Salar S.A., Director Delegado de SONAMI, Presidente del Consejo de la Fundación María Elena para el Desarrollo Social y Patrimonial, Director del Consejo de ICARE, Director electivo de SOFOFA, Presidente del Consejo Empresarial SOFOFA Chile/Australia y Director del Consejo de SOFOFA HUB. El Sr. Guerrero es miembro del directorio de menos de cuatro empresas que cotizan en bolsa.</p>
<p>Patricio Contesse F.</p> <p>Vicepresidente del Directorio e Integrante del Comité de Gobierno Corporativo y el Comité de Seguridad, Salud y Medio Ambiente</p> <p>Abril 2018</p>	<p>Director Independiente bajo los requerimientos de la New York Stock Exchange.</p> <p>El Sr. Contesse es abogado titulado de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Anteriormente, desde 2013 hasta 2015, también se desempeñó como miembro del directorio de SQM. Adicionalmente, fue miembro del directorio de Invercap S.A. durante 2019 hasta 2022, y director y vicepresidente de Norte Grande S.A. y filiales desde 2011 hasta abril de 2024.</p>



Nombre / Cargo / Cargo actual ocupado desde	Experiencia pertinente
Georges de Bourguignon A.	<p>Director Independiente bajo los requerimientos de la New York Stock Exchange.</p> <p>El señor de Bourguignon es economista de la Pontificia Universidad Católica de Chile con un MBA de la Universidad de Harvard. En el ámbito académico ha sido profesor de Economía de la Universidad Católica de Chile, mientras que, en el mundo empresarial, es co-fundador y actualmente Presidente de Asset Chile S.A., empresa de asesorías en finanzas corporativas, y de Asset AGF, empresa de Administración de Fondos de inversión. Se desempeña también como director en diversas sociedades, incluyendo Vivo Spa, donde es Presidente desde agosto del 2022, en Tánica S.A., desde mayo de 2017 y en Embotelladora Andina, desde el año 2016. Fue director de Soquimich S.A. (2019 - abril 2022), Empresas La Polar S.A. (2011-2015), Sal Lobos S.A (2006-2018) y presidente del Comité de Directores de Latam Airlines Group (2012-2019). El Sr. De Bourguignon es miembro del directorio de menos de cuatro empresas que cotizan en bolsa.</p>
Hernán Büchi B.  Director e Integrante del Comité de Directores y el Comité de Gobierno Corporativo  Abril 2017	<p>Director Independiente bajo los requerimientos de la New York Stock Exchange.</p> <p>El señor Büchi es Ingeniero Civil de la Universidad de Chile. Se desempeñó en el directorio de SQM durante varios años hasta abril de 2016, previo a volver a incorporarse en 2017. Actualmente es miembro del directorio de Quiñenco S.A., entre otros. También es presidente del Consejo de Administración de la Universidad del Desarrollo. El Sr. Büchi es miembro del directorio de menos de cuatro empresas que cotizan en bolsa.</p>



Nombre / Cargo / Cargo actual ocupado desde	Experiencia pertinente
Antonio Gil N. Director e Integrante del Comité de Directores Abril 2022	<p>Director Independiente conforme a la Ley Chilena de Sociedades Anónimas y bajo los requerimientos de la New York Stock Exchange.</p> <p>El Sr. Gil es Ingeniero Industrial por el ICAI (Universidad Pontificia Comillas, España) y graduado por la Harvard Business School (donde obtuvo su MBA). También cursó el Stanford Executive Program en la Universidad de Stanford. Cuenta con más de 25 años de experiencia en puestos de liderazgo estratégico, gestión, finanzas e inversión en empresas globales, europeas y latinoamericanas. Actualmente es miembro del consejo de Latam Airlines Group. Anteriormente, fue Consejero Delegado de Moneda Asset Management, Vicepresidente de ACAFI, Director General, Director Financiero mundial y miembro de los comités ejecutivos mundiales de varias grandes empresas globales en JPMorgan. Comenzó su carrera como consultor estratégico para BCG en España. El Sr. Gil es miembro del directorio de menos de cuatro empresas que cotizan en bolsa.</p>
Gina Ocqueteau T. Director e Integrante del Comité de Directores Abril 2022	<p>Directora Independiente conforme a la Ley Chilena de Sociedades Anónimas y bajo los requerimientos de la New York Stock Exchange.</p> <p>Sra. Ocqueteau es enfermera de la Universidad de Chile con un MBA de ESADE Business School y más de 30 años de carrera en distintas gerencias de la ACHS. Actualmente es la directora de la Cámara de Comercio Asia Pacífico y Fundación Marca Chile, consejera de Chile Mujeres, docente de BOW Mujeres Empresarias, cofundadora de Unión Emprendedora, socia fundadora de Crosscheck y gerenta general de Waygroup Chile. A lo largo de su carrera profesional, ha acumulado una amplia experiencia en gestión de riesgos, seguridad y ciberseguridad. Previamente, también fue directora de ASECH e integró el Consejo Asesor del Ministerio de la Mujer y Equidad de Género en 2021. La Sra. Ocqueteau es miembro del directorio de menos de cuatro empresas que cotizan en bolsa.</p>

Nombre / Cargo / Cargo actual ocupado desde	Experiencia pertinente
<p>Ashley L. Ozols</p> <p>Director</p> <p>Diciembre 2021</p>	<p>Director Independiente bajo los requerimientos de la New York Stock Exchange.</p> <p>El señor Ashley Luke Ozols es CFA charterholder con título en comercio de la University of New South Wales Sydney, cuenta con vasta experiencia en negocios internacionales, especializándose en brindar asesoría estratégica y financieras a clientes estadounidenses, australianos y asiáticos. Entre 2003 y 2017, trabajó en numerosos bancos de inversión, incluidos Macquarie Group, Grant Samuel y CLSA. Entre 2017 y el inicio de su rol como miembro del directorio de SQM, se desempeñó en Tianqi Lithium como ejecutivo enfocado en el desarrollo corporativo. El Sr. Ozols es miembro del directorio de menos de cuatro empresas que cotizan en bolsa.</p>
<p><u>Xu Tieying</u></p> <p>Director e Integrante del Comité de Gobierno Corporativo</p> <p>Abril 2023</p>	<p>Director Independiente los requerimientos de la New York Stock Exchange.</p> <p>El Sr. Xu es licenciado en derecho de la Universidad de Heilongjiang, con un master en derecho de la Universidad de Jilin y un doctorado en derecho de la Università degli studi di Roma Tor Vergata, Italia, donde estudió en el Centro di Studi Giuridici Latinoamericani de la Università. Es titular del Certificado de Calificaciones Profesionales Legales de la República Popular China. Desde 2015 es Investigador Asociado Distinguido de la Universidad de Sichuan y Profesor Asociado desde 2018, especializando en Derecho Civil y Comercial. También ha escrito varias publicaciones y libros sobre Derecho Civil y Comercial. El Sr. Xu es miembro del directorio de menos de cuatro empresas que cotizan en bolsa.</p>

Al 1 de mayo del año 2024, la permanencia promedio en el directorio fue de aproximadamente 3 años, el porcentaje de directores independientes fue 87,5% y el porcentaje de directores no ejecutivos fue 100%.

Otras personas que sirvieron en el directorio durante cualquier período de tiempo entre el 1 de enero de 2023 y el 25 de abril de 2023, y entre el 26 de abril de 2023 y el 24 de abril de 2024 incluyen:

Nombre	Fecha Cargo Ocupado
Dang Qi	abril 2022-abril 2023
Antonio Schneider C.	abril 2022-abril 2024

INDEPENDENCIA DIRECTORIO

Las empresas cotizadas en la NYSE que son emisores privados extranjeros, como SQM, pueden seguir las prácticas del país de origen en lugar de las disposiciones descritas en la sección 303A del Manual de empresas cotizadas en la NYSE. SQM sigue las prácticas del país de origen de conformidad con las regulaciones de la Bolsa de Valores de Chile y, por lo tanto, no existe una obligación legal de tener una mayoría de directores independientes en el Directorio. Sin embargo, cada año, la Compañía completará una revisión de independencia basada en los requisitos de independencia de NYSE. Ningún miembro del directorio calificará como independiente a menos que el Directorio determine afirmativamente que el director no tiene una relación material con la Compañía (ya sea directamente o como socio, accionista o funcionario de una organización que tenga una relación con la compañía). Además, ningún miembro del Directorio se considerará independiente si,

- a) El miembro del Directorio es, o ha sido en los últimos tres años, un empleado de la Compañía, o un familiar directo, es, o ha sido en los últimos tres años, un funcionario ejecutivo de la Compañía,
- b) El miembro del Directorio ha recibido, o tiene un familiar directo que ha recibido, durante cualquier período de doce meses dentro de los últimos tres años, más de US\$60.000 en compensación directa de la Compañía, aparte de los honorarios y pensiones de miembros del Directorio y comités u otras formas de compensación diferida por servicios anteriores (siempre que dicha compensación no esté supeditada de ninguna manera a la continuación del servicio),
- c) El miembro del Directorio es un socio actual o empleado de una firma que es el auditor interno o externo de la Compañía o los miembros del directorio tienen un familiar inmediato que es un socio actual de dicha firma; o el miembro del directorio tiene un familiar inmediato que es un empleado actual de dicha firma y trabaja personalmente en la auditoría de la Compañía; o el miembro del directorio o un miembro de la familia inmediata fue en los últimos tres años socio o empleado de dicha firma y trabajó personalmente en la auditoría de la compañía cotizada dentro de ese tiempo,
- d) El miembro del Directorio o un miembro de la familia inmediata está, o ha estado dentro de los últimos tres años, empleado como director ejecutivo de otra empresa donde cualquiera de los directores ejecutivos actuales de la Compañía al mismo tiempo sirve o ha servido en el comité de compensación de esa empresa,
- e) El miembro del Directorio es un empleado actual, o un miembro de la familia inmediata es un funcionario ejecutivo actual, de una empresa que ha realizado pagos o ha recibido pagos de la empresa que cotiza en bolsa por bienes o servicios por una cantidad que, en cualquiera de los últimos tres años fiscales, excede el mayor de \$1 millón, o 2% de los ingresos consolidados de dicha otra compañía.

Según la ley chilena, el gerente general no puede desempeñarse como director. En el Formulario 20-F de la Compañía se establece un resumen comparativo de las diferencias en las prácticas de gobierno corporativo seguidas por SQM en los roles del país de origen y las que se aplican a los emisores nacionales de EE. UU. De conformidad con la Sección 303A del Manual de la Compañía que cotiza en la Bolsa de Nueva York.

De acuerdo con el artículo 16 de los Estatutos Sociales de la Compañía, si existen Directores que en una transacción específica tengan intereses personales en ella o en representación de terceros, se aplicará lo dispuesto en el Título XVI de la Ley de Sociedades Anónimas y la normativa aplicable de dicha Ley. Esto se suma a las disposiciones de las políticas y procedimientos del programa de ética y cumplimiento de la Compañía.

Al 1 de mayo de 2024, se determinó que siete de los ocho (aproximadamente 88%) directores se consideraban independientes, entre ellos, Patricio Contesse F., Georges de Bourguignon A., Hernán Büchi B., Antonio Gil N., Gina Ocqueteau T., Ashley L. Ozols y Xu Tieying.

### CAPACITACIONES REALIZADAS POR EL DIRECTORIO 2023:

- Ley de Responsabilidad penal de la persona jurídica 20.393 y sus modificaciones comprendidas en la Ley de Delitos Económicos 21.595.

### Comités del Directorio:

En la Junta Ordinaria de Accionistas celebrada el 25 de abril de 2024, los accionistas aprobaron la compensación para el Comité de Auditoría y Riesgo Financiero, el Comité de Gobierno Corporativo y el Comité de Seguridad, Salud y Medio Ambiente.

El Directorio determinó que la composición de los Comités del Directorio será la siguiente:

- Comité de Auditoría y Riesgo Financiero: Antonio Gil N., Gina Ocqueteau T. y Hernán Büchi B.
- Comité de Gobierno Corporativo: Patricio Contesse F., Hernán Büchi B. y Xu Tieying.
- Comité de Seguridad, Salud y Medio Ambiente: Gonzalo Guerrero Y., Patricio Contesse F. y Georges de Bourguignon A.

### Comité de directores 2023:

Desde el 1 de enero de 2023 hasta el 24 de abril de 2024, el Comité de Directores está integrado por los Directores Antonio Gil Nievas, Gina Ocqueteau Tacchini y Ashley Ozols, que ostentan la condición de Director Independiente con base en los requisitos de independencia de la NYSE. Ashley Ozols era el Presidente del Comité de Directores de la Compañía.

Desde el 25 de abril de 2024, el comité de directores de la compañía está formado por los directores Antonio Gil Nievas, Gina Ocqueteau Tacchini y Hernán Büchi Buc. Según las disposiciones aplicables a partir del 1 de mayo de 2024, los tres miembros del comité cumplen los requisitos de independencia de la NYSE para los miembros del comité de auditoría. Antonio Gil Nievas es el Presidente del Comité de Directores de la Compañía.

Durante el año 2023, el Comité de Directores de SQM (Comité) esencialmente analizó –uno– los Informes y Estados Financieros No Auditados de la Sociedad –dos– los Informes y Estados Financieros Auditados de SQM –tres– los Informes y propuestas de los Auditores Externos, Inspectores de Cuentas y Clasificadoras Independientes de Riesgo de la Sociedad –cuatro– la propuesta al Directorio de SQM acerca de los Auditores Externos y de los Clasificadores Independientes de Riesgo que dicho Directorio podría recomendar a la respectiva Junta de

Accionistas para su consiguiente designación –cinco– los servicios tributarios y otros, diferentes de los de auditoría propiamente tales, prestados por los Auditores Externos de la Sociedad en favor de ésta y de sus filiales en Chile y en el extranjero –seis– los planes de remuneraciones y compensaciones de los Ejecutivos Principales de la Sociedad –siete– propuestas al directorio sobre las políticas corporativas que debe tener la Compañía, según la ley –ocho– la matriz de riesgos de la Sociedad –nueve– la actividad relacionada al programa de cumplimiento de la Sociedad –diez– el Informe de Control Interno de la Sociedad –once– las diferentes materias a que se hace referencia en el capítulo “Comité de Directores” que se encuentra inserto en los Estados Financieros de SQM al día 31 de diciembre del año 2023.

Dentro de dicho contexto y en relación con lo anterior, el Comité:

- (a) Examinó los antecedentes relativos a los Estados Financieros de la Sociedad correspondientes al ejercicio comercial del año 2023 y el Informe emitido al respecto por los auditores externos de la Sociedad. Del mismo modo, también examinó los Estados Financieros Consolidados Intermedios de la Sociedad correspondientes al ejercicio comercial del año 2023.
- (b) Propuso al Directorio de la Sociedad los nombres de los auditores externos y de los clasificadores independientes de riesgo de la Sociedad y que el Directorio de ésta, a su vez, podría sugerir para su designación a la respectiva Junta General Ordinaria de Accionistas de la Sociedad. El Directorio de la Sociedad aprobó dichas sugerencias y la Junta, por su parte, también acogió las mismas.
- (c) Examinó y aprobó los sistemas de remuneraciones y los planes de compensación de los trabajadores y Ejecutivos Principales de la Sociedad.
- (d) Examinó los antecedentes relativos a negociaciones para que SQM Australia Pty Ltd., (“SQM Australia”) adquiera cerca del 80% de las acciones emitidas Azure Minerals Limited (“Azure”), sociedad que es coligada a la Sociedad, ya que SQM Australia es dueña del 19,9% de sus acciones. El Comité recomendó al Directorio la aprobación de las negociaciones con Azure.

El Comité también (i) autorizó la contratación por parte de la Sociedad de diversos servicios de consultoría con PwC, en materias no relacionadas con la auditoría, (ii) revisó los gastos del gerente general de la Sociedad, (iii) conoció los informes de las áreas de auditoría interna y riesgo (incluyendo auditoría SOX) y cumplimiento de la Sociedad, y (iv) examinó la información presentada por los auditores externos.

El Comité de Directores emitió el informe Anual de Gestión a que se hace referencia en la Ley N°18.046.

Salvo por la transacción indicada en la letra (d) precedente, durante 2023, la Sociedad no realizó otras transacciones con partes relacionadas de aquellas que deben ejecutarse con los requisitos y procedimientos establecidos en el título XVI de la Ley de Sociedades Anónimas.

Las Juntas Ordinarias de Accionistas de SQM el 26 de abril de 2023 y el 25 de abril de 2024, aprobaron un presupuesto operacional para el Comité de Directores; el presupuesto operacional anual es equivalente a la remuneración anual de los miembros del Comité de Directores más la cantidad de US\$250.000 para el año 2023 y 2024. Las actividades realizadas por el Comité y los gastos en que incurra deben figurar en la Junta General de Accionistas.

## TARJETA ANUAL DEL DIRECTORIO DE SQM

El artículo 50 bis de la Ley de Sociedades Anónimas de Chile establece que el Comité debe constar de tres directores, de los cuales por lo menos un miembro debe ser de preferencia independiente del controlador (es decir, cualquier persona o entidad que "controle" a la compañía para los propósitos de la ley chilena), si lo hay, y que sus funciones deben ser remuneradas.

### Remuneraciones del Directorio y los comités durante 2023:

La remuneración pagada a cada uno de nuestros directores que sirvieron en el Directorio durante el periodo desde enero de 2023 y diciembre de 2023 fue la siguiente (importes en miles de pesos chilenos):

Directores	Directorio SQM S.A.		Comité de Directores SQM S.A.		Comité Gobierno Corporativo SQM S.A.	Comité Salud, Seguridad, Medio Ambiente SQM S.A.	Total
	Fijo	Variable	Fijo	Variable	Fijo	Fijo	
GONZALO GUERRERO YAMAMOTO	345,961	608,194				43,245	997,400
PATRICIO CONTESSE FICA	302,716	608,194			43,245	43,245	997,400
HERNAN BÜCHI BUC	259,471	304,097			43,245		606,813
ANTONIO GIL NIEVAS	259,471	304,097	86,490	101,366			751,424
GINA OCQUETEAU TACCHINI	259,471	304,097	86,490	101,366			751,424
ASHLEY OZOLS	258,464	304,097	86,155	101,366			750,081
ANTONIO SCHNEIDER CHAIGNEAU	106,393	304,097				17,732	606,813
XU TIEYING	259,471	304,097			14,221	29,024	177,414
DANG QI	152,070				25,345		428,222
<b>TOTAL</b>	<b>2,203,489</b>	<b>3,040,968</b>	<b>259,135</b>	<b>304,097</b>	<b>126,057</b>	<b>133,247</b>	<b>606,699</b>

### Asistencia al Directorio durante 2023:

Directores	Asistencia	Cantidad de sesiones	% asistencia
Gonzalo Guerrero Y.	27	27	100
Patricio Contesse F.	26	27	96
Hernán Buchi B.	21	27	78
Antonio Gil Nievas	24	27	89
Gina Ocqueteau T.	26	27	96
Ashley Ozols	27	27	100
Antonio Schneider C.	26	27	96
Xu Tieying	19	19	100
Dang Qi	8	8	100

Según dispone el artículo 15 de los Estatutos de la Sociedad, el Directorio se reunirá o sesionará al menos una vez al mes. Los directores pueden asistir a las sesiones en forma presencial o bien vía conferencia telefónica o videoconferencia, para lo cual existen los medios apropiados. Se espera

que los miembros del Directorio y de los distintos comités, para los cuales sirven, asistan a las sesiones completamente preparados y que permanezcan durante toda la sesión.

Conforme al artículo 13 de los Estatutos, el director que no concurra a tres sesiones consecutivas sin causa calificada como suficiente por el Directorio, cesará de pleno derecho en el ejercicio de su cargo y deberá ser reemplazado sin más trámite. En tal caso y en los de incompatibilidad, renuncia, remoción, muerte, quiebra o cualquiera otra incapacidad de un director que le inhabilite para ejercer su cargo, el Directorio procederá a nombrar el o los reemplazantes que corresponda en conformidad con lo dispuesto en la Ley de Sociedades Anónimas y que durarán en sus funciones hasta la próxima junta ordinaria de accionistas que deba celebrar la Sociedad y en que, además, se deberá proceder a elegir a la totalidad de los directores.

Durante 2023, el Directorio de la Sociedad se reunió 27 veces mediante 13 reuniones ordinarias y 14 reuniones extraordinarias. Ningún director asistió a menos del 85% del total de las reuniones ordinarias del directorio. La asistencia promedio del Directorio fue 95%.